



ごあいさつ

山形県立山形西高等学校の公式ホームページをご覧ください、誠にありがとうございます。

本校は、明治 31 年（1898 年）に山形市高等女学校として開校し、今年（令和 7 年）で創立 127 周年を迎える伝統校です。卒業生は 2 万 8 千名を超え、各界のリーダーとして活躍しています。

本校の社会的使命は、一人ひとりの個性と主体性を大切にした教育活動を通して、他者への思いやりと社会に貢献する志を持ち、郷土愛に満ちあふれた、国内外でグローバルな視野をもって活躍できる人を育成することとされています（山形県教育委員会が策定した本校スクール・ミッションより）。この使命を果たすべく、次の特色ある教育活動を展開しています。

- 地域の支援を受けながら自分の研究課題に取り組む探究型学習（「^{おうめい}嚶鳴クリエイティブ・ラボ」と呼んでいます。）
- ICT や AI を活用した学習（文部科学省「DX ハイスクール」指定校）
- 大学進学を目指した選択科目や個別指導（山形県教育委員会「進学指導重点校」）
- 教養を深め、国際的視野を広げるためのプログラム
- 生徒が主体的に取り組む生徒会活動や学校行事（校内合唱コンクール、校内総体（クラスマッチ）、嚶鳴祭を三大大行事と呼んでいます。）

このような教育活動を推進するに当たって、本校が連携協定を結んでいる山形大学と東北芸術工科大学の先生方から多大なご支援をいただいています。また、今年の 4 月にユネスコからユネスコスクールとして承認されましたので、世界中のユネスコスクールとの交流も可能になりました。

地域に愛され、未来のリーダーを育てる高等学校を目指し、生徒と一緒により良い学校づくりに励んでまいりますので、今後とも、なお一層のご理解とご支援をいただきますようお願いいたします。

令和 7 年 5 月

山形県立山形西高等学校

校長 佐藤 正 寿